

Zum letzten Mal in diesem Jahr gaben sich unsere „Teams der Runde“ im Casino Graz die Ehre. Schon bei der Anmoderation von Casino-Marketingleiter Axel Pernitsch war's eindeutig zu hören, dass die Spieler aus Stanz und Wettsmannstätten wohl den meisten Anhang zur großen Feier ins Casinuum gelockt hatten...

Aber auch die Teams aus Werndorf, Kindberg, St. Martin/S. und St. Margarethen/R. sorgten samt ihrem Gefolge für eine ganz hervorragende Stimmung. Klar, gab's doch Gratis-TOTO-Scheine für ein Jahr und jeweils eine nagelneue Garnitur Puma-Dressen (von den Österreichischen Lotterien zur Verfügung gestellt) für alle Beteiligten.



Casino-Direktor Andreas Sauseng (4. v. l.) übergab die nagelneuen Puma-Dressen an die Kapitäne unserer sechs Mannschaften der Runde.

Die Sprechchöre verliehen Flügel

Saisonausklang für unsere „Steno-Helden“

Doch das war noch nicht alles. An der Torwand ging's darum, eine Party im Casino fürs gesamte Team zu „erschließen“. Doch mit Lackschuhen den Schaumgummi-Ball in eines der zwei Löcher der Schusswand zu befördern, stellte sich wieder einmal als nicht ganz so einfache Aufgabe heraus...

Knapp daneben, weit drüber – alle Facetten waren vorhanden. Und fast alle Auserwählten mussten sich geschlagen geben – nur einer war der Herausforderung gewachsen: Beflügelt von den „Prutschi-Prutschi“-Chören seiner Teamkollegen schob St. Margarethen-Bomber Gerald Prutsch (mit 21 Toren Führender der UL-Südtorschützenliste) die Kugel im Stile eines echten Klassemanns ins untere Eck.

Nach dem „praktischen“ Teil beschworen die Akteure beim Roulette dann die Glücksfee. Einige zeigten sich schwer begeistert von der Übersicht und Fingerfertigkeit der Croupiers, die auch trotz des großen Andrangs am Tisch immer alles unter Kontrolle hatten und die Kugel ins Rollen brachten...

Und diesmal fiel diese eindeutig zu Gunsten der Werndorfer. Die Mannen des UL-Mitte-Leaders und „Steirer-Cup-Schrecks“ (37 Tore in vier Partien, zuletzt wurde Landesligist Pachern mit 6:1 abgeschossen) bewiesen das beste Händchen und durften sich über Präsente aus der Casino-Boutique freuen. Doch Sieger waren im Casino sowieso alle Kicker! Georg Kallinger



▲ Die sechs Teilnehmer der großen Finalrunde am Roulette-Tisch präsentieren – in charmanter Begleitung – stolz ihre Geschenke.



◀ In perfekter Schusshaltung und unter der Aufsicht von Moderator Axel Pernitsch bezwingt Gerald „Prutschi“ Prutsch die Torwand.

+ + Fußball-Steno + + TOTO + + PUMA + + Fußball-Steno + +